
Pièces 7 Pièces

Superficie 160 m²

Référence MZIAX0441

Prix 625 000 €

Eguilles
Maison à vendre (13510)
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Plein centre d'Éguilles et pourtant à la tranquillité étonnante, nous vous proposons

de  découvrir  cette  belle  bâtisse  d'environ  160m2,  mêlant  le  charme  de  l'ancien

avec  sa  construction  cossue  et  ses  poutres  apparentes,  à  l'élégance  d'une

rénovation  de  qualité,  avec  des  matériaux  actuels  et  au  goût  du  jour.La  maison

principale  s'articule  sur  3  niveaux  et  propose  un  espace  de  vie  à  la  fois  cosy  et

lumineux, avec un salon avec cheminée, une cuisine dînatoire, deux chambres, une

grande  salle  de  bains  avec  baignoire  et  douche,  deux  terrasses  tropéziennes

offrant une vue panoramique imprenable, de ...

Right in the center of Éguilles and yet with astonishing tranquility, we invite you to

discover  this  beautiful  building  of  approximately  160m2,  combining  the  charm  of

the old with its opulent construction and its exposed beams, with the elegance of a

renovation  of  quality,  with  current  and  up-to-date  materials.The  main  house  is

spread over 3 levels and offers a living space that is both cozy and bright,  with a

living room with  fireplace,  a  dining kitchen,  two bedrooms,  a  large bathroom with

bath  and  shower,  two  roof  terraces  offering  a  breathtaking  panoramic  view,  from

the Sainte Victoire to ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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